
 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

○プラン１ 

現在地に７階、南分庁舎３階で建

替、いずれも地下に駐車場。本八幡

駅北口再開発ビルの一部活用。 

○プラン２ 

現在地に７階で建替、地下に駐車

場。南分庁舎周辺敷地一体の整備。 

○プラン３ 

別の場所・公有地１か所に移転。

７階建･青空駐車場。 

○プラン４ 

別の場所・未利用市街地１か所に

移転。青空駐車場。 

 

リ
フ
ォ
ー
ム
す
る
機
会
を
増
や

す
こ
と
に
な
り
ま
す
。 

市
議
団
が
視
察
し
た
相
模
原

市
で
は
６
０
０
件
の
見
込
み
に

対
し
て
４
倍
の
申
し
込
み
が
あ

 

 

○いすみ市 ○船橋市 ○四街道市 

○白井市  ○冨里市 ○酒々井町 

○銚子市  ○八街市 ○大多喜町  

○富津市  ○長生村 ○白子町 

○一宮町  ○鴨川市 ○勝浦市   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
助
成
制

度
は
、
中
小
業
者
の
仕
事
確

保
・
地
域
経
済
の
活
性
化
策
と

し
て
、
全
国
４
０
０
以
上
の
自

治
体
で
、
千
葉
県
で
も
１
９
自

治
体
で
実
施
さ
れ
て
い
ま
す
。 

中
小
業
者
の
仕
事
が
確
保

さ
れ
れ
ば
、
労
働
者
の
雇
用
を

守
り
、
生
き
る
希
望
に
つ
な
が

り
ま
す
。
さ
ら
に
市
税
収
入
も

増
え
ま
す
。 

 

リ
フ
ォ
ー
ム
す
る
住
民
に

と
っ
て
は
、
助
成
が
あ
れ
ば
本

人
の
自
己
負
担
が
軽
減
さ
れ
、

 

定
例
６
月
市
議
会
が
８
日
か
ら
始
ま
り
ま
し
た
。
市
長
提
案

議
案
は
、
条
例
７
件
、
契
約
３
件
、
諮
問
２
件
、
都
市
締
結
１

件
、
報
告
１
０
件
等
、
計
２
５
件
で
す
。 

 

わ
が
党
市
議
団
は
、
住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
助
成
を
実
現
す
る
た

め
に
地
元
業
者
の
ご
意
見
を
お
聞
き
し
、
他
会
派
に
も
呼
び
掛

け
て
条
例
案
を
共
同
提
案
し
ま
し
た
。
ま
た
、
制
度
実
現
の
請

願
書
も
市
民
団
体
か
ら
提
出
さ
れ
て
い
ま
す
。 

        

 

6 月 8･11･12 日 議案質疑 

  13 日  常任委員会 

  14 日    休会  

15 日  委員長報告・議 

案採決後、一般質問 3 人 

 ～25 日  一般質問・閉会 

○庁舎の現状について 

 市役所敷地内には第一庁舎（築５２年）

第二庁舎（築４０年）・第三庁舎（築３３年）

がある。 

○現庁舎がかかえている課題 

１、耐震性の不足 

防災拠点の機能を持つ耐震基準（Is 値）

０，９以上に対して、第 1庁者（０，３３）

第 2庁舎（０，３４）第 3庁舎（０，９４） 

２、分散化 

 本庁舎以外に周辺７か所に分散。 

３、狭あい化 

分散しても本庁舎は狭く、福祉関係など

は廊下が待合室になっている。 

４、バリアフリー化の遅れ 

増改築による庁舎間の段差が多い。 

５、駐車場不足 

入所待ちの車が常時列をなす状況にある。 

６、災害・有事に必要な機能不足 

 本庁舎は建物の耐震性以外に、防災機能

り
、
大
変
よ
ろ
こ
ば
れ
て
い

ま
す
。 

 
 

  

市
の
助
成
を
受
け
る
条
件

は
、
市
川
市
民
で
持
ち
家
に

住
ん
で
い
て
、
市
税
の
滞
納

が
な
い
こ
と
。
ま
た
、
事
業

者
の
条
件
で
あ
る
市
内
事
業

者
と
契
約
を
す
れ
ば
、
１
０

万
円
以
上
の
住
宅
リ
フ
ォ
ー

ム
工
事
に
一
律
５
万
円
の
助

成
が
受
け
ら
れ
る
と
い
う
内

容
で
す
。 

 
 

  

質
疑
と
答
弁
日
時
は
８
日

か
１
１
日
ど
ち
ら
か
で
す
。

傍
聴
時
間
は
、
事
前
に
お
問

い
合
わ
せ
く
だ
さ
い
。 

                                                                                                                                                 

拠点として、非常用発電装置や備蓄倉庫、

住民への情報伝達の通信回線や電源など

が必要になっている。 

○策定委員会の目的 

基本構想策定委員会は、庁舎をどこに、

どのように建て替えをするかの方針を策

定することが目的。 

○庁舎整備プラン 

現庁舎の課題を解決するために、建物は

全面的に建て替える。場所は４つのプラン

にしぼって検討する。（左の表参照） 

○事業費・スケジュール 

 事業費は約２００億円。２４年度内に５

回の審議を行い、年度内に答申を出す。 

★情報公開の徹底と意見聴取が重要 

多額の税金がかかります。市はこれまで

も市民意向調査等行っていますが、さらに

情報公開を徹底し、市民の意見を聞く機会

を増やすよう、党市議団は訴えています。 

皆さんのご意見をお寄せ下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

                 



   

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

     

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

○平和行政について 

・今年度の事業内容と特徴 

・今後の平和事業の展開について 

○菅平高原いちかわ村について 

・事業仕分け後の市の対応状況、 

及び今後の計画について 

○小中学校の学級編制について 

○通学路の安全対策について 

 

 

 

 

 

○地域防災計画について 

・見直された主な内容と津波、液状化対策 

・コンビナート等の防災計画 

○行徳臨海部の課題 

・市川市東浜と船橋市地先の海浜等 

の利用ついての両市の合意書の内容 

・コミュニティゾーンと江戸川放水路 

河口部の一体利用について 

・塩浜のまちづくりについて 

○市政一般 

・福栄２丁目職員住宅跡地と駅前公園研修室の今後 

 

 

 

 

 

 

○消費税率引き上げについて 

・増税が市財政と市民の暮らしに与える 

影響と対策について 

○地域経済活性化について 

・市川市の現状と対策 

○介護保険について 

・施設から在宅へと進められる 

介護保険の現状と市の対応について 

 

 

 

 

 

○子どもの医療費助成について 

・中３までの医療費現物給付 

○市川市の孤独死の現状と対策 

○国府台病院について 

・災害時の役割・産科・小児科の 

復活・救急体制の充実について 

○外環道路工事について 

・京成菅野駅付近、国分付近の周辺 

工事についての市の考え 

・環境影響予測再実施に対する市の考え 

 

 

 
 

○放射能対策について 

・原発ゼロ、自然エネルギー普及と拡大 

・食料品の検査体制について 

○契約について 

・公契約条例制定のその後について 

○市政一般について 

・市川大野駅前交差点の安全対策 

及び駅前の案内板設置について 

○福祉行政について 

・特養ホーム増設・認知症対策 

・外環代替地への福祉施設建設 

日
時
が
変
更
す
る
こ
と

も
あ
り
ま
す
の
で
、
ご
確
認

の
う
え
、
お
誘
い
あ
わ
せ
て

お
出
か
け
く
だ
さ
い
。
お
待

ち
し
て
お
り
ま
す
。 


